


私のパートは、以前から見ていただいてる1枚ということになります。富士通エレクトロ

ニクスをグループ会社化してから、左下の商社ビジネスの量的拡大ということを今、
行っております。利益率を重視した事業の取捨選択を、日々やっております。それによ
り収益基盤を強化して、経営基盤の安定化もさせ、先ほどからご説明しております、
EMSビジネスにシフトしていき、中計2021で発表しておりますように、先ずは売上高
5000億円までっていきたいということです。そして、EMSビジネスの更なる拡充と、海外
ビジネスの拡大、M＆Aの挑戦をによって、1兆円に向けて頑張っていきたいと思ってお
ります。中計2021は、最終年度で、何とか達成したいと思っております。



私からは、以上でございます。


